

Mercredi 16 septembre 2020 Réf.: 70.20 - PRESSE

Christophe Riveng élu président du Pôle Métropolitain Nîmes-Alès

Le comité syndical du Pôle Métropolitain Nîmes-Alès s'est tenu ce mercredi 16 septembre 2020 à Saint-Chaptes.

Cette réunion avait pour but notamment l'élection du président et du vice-président du PMNA.

Après Jean-Paul Fournier et Max Roustan, l'alésien **Christophe Riveng** est élu à l'unanimité président du Pôle Métropolitain Nîmes-Alès, le nîmois Franck Proust est élu vice-président.

Le PMNA exerce des compétences fondamentales pour le développement du territoire: recherche, innovation, aménagement de l'espace, infrastructures, développement économique.

Pour en savoir plus sur l'établissement public :

https://www.nimes-ales.fr/











